



玉川通信

～ かけはし ～

学校だより NO. 3
令和6年 5月 31日
昭島市立玉川小学校
校長 小瀬 和彦

輝き・伸ばせ 玉川っ子!

桜桃の侯となってまいりましたが、地域・保護者の皆様にはご健勝のことと存じます。日頃より、本校の教育活動に御理解と御協力をいただきまして、有難うございます。

毎日、玉川っ子の元気な「おはようございます!」という挨拶からスタートしています。玉川小学校に赴任して2カ月が過ぎようとしています。玉川っ子の輝きを3点感じています。

第1点は、言うまでもなく、「元気な挨拶」です。子供たちの元気な挨拶が響くと、学校に爽やかな風が吹き抜けます。

第2点は、休み時間、校庭いっぱい、元気に遊ぶことです。休み時間には、子供たちの元気な声が学校中にこだましています。

第3点は、友達を大切にできることです。校門からなかなか学校へ入れない一年生に対し、「一緒に入ろう、一緒に行けばこわくないよ!」と優しく声をかけていました。また、ある時は休み時間校庭で転んでしまった二年生に対し、保健室まで付き添う姿が見られました。これらは、何気ないことですが、とても大切なことだと思います。

玉川っ子の皆さん、この輝きをこれからも、どんどん伸ばして行ってほしいなと願っています。

どのような動機・

目的意識を育みたいですか!

中世のとあるヨーロッパのまちで

旅人がある町を歩いていると、汗をたらたらと流しながら、重たいレンガを運んでは積み、運んでは積みを繰り返している三人のレンガ職人に出会いました。

そこで旅人は「何をしているのですか?」と尋ねました。すると、その三人のレンガ職人は次のように答えました。

一人は、「そんなこと見ればわかるだろう。親方の命令で『レンガ』を積んでいるんだよ。暑くて大変だからもういい加減こりごりだよ」と答えました。

もう一人は、「レンガを積んで『壁』をつくっているんだ。この仕事は大変だけど、金(カネ)が良いからやっているのさ」と。

さらに、もう一人はレンガを積んで、後世に残る『大聖堂』を造っているんだ。こんな仕事に就けてとても光栄だよ」と。

三人のレンガ職人は、それぞれ「レンガを積んでいる」という仕事(目的に対する手段)は同じです。仕事の内容や役割が同じなので、賃金もほとんど変わりません。

しかし、三人の動機・目的意識は大きく異なります。最初の一人は、「ただ言われたからやる。」言われなければやらない、という姿勢です。次の人は、「お金を稼ぐため働く。『壁』しか見えていません。最後の一人は、「後世に残る歴史的事業に参画しているんだ。」と志を抱き、目的意識を持って働いています。

みなさんなら、どのような動機・目的意識をもちますか。

6月の生活目標

「健康で安全な生活をしよう」

〈学級での取組〉

- ・廊下や階段は、右側を静かに歩く。
- ・遊びや決まりを守り、仲良く遊ぶ。
- ・手や足を清潔にする。(手洗い、爪)
- ・交通安全に気を付ける。(道路の横断、歩行)

雨で校庭遊びができない日が増えてきます。校舎内での安全な過ごし方をしていきます。通学路を守って登下校するようお声掛けください。

学校評議員会の紹介

今年度は3回の学校評議員会の開催を予定しております。1回目は、5月18日（土）に開催しました。令和6年度の学校経営方針や学校評価、今年度の主な行事予定等を学校からお伝えしました。また、土曜公開の様子を各教室を回って参観していただき、御意見をいただきました。



水 泳

6月10日（月）より、順次学年によって水泳指導が始まります。健康診断の結果によっては、受診をお願いしていますが、水泳指導に参加するには、歯科検診、視力検査以外について事前に受診が必要（健診日に欠席した場合も含む）な場合がありますので対応をお願いします。

また、①水泳カードの記入漏れや押印忘れ（サインは不可です。） ②忘れ物（水着・帽子・バスタオル・水泳カード）がある場合、その日は見学となりますので、あらかじめ御承知おきください。電話連絡は行いませんので、前日のうちに準備と確認をお願いいたします。

プール割り当て

水泳指導があるかないかは、学年の連絡をお待ち下さい。水泳指導がない日（雨天時等含む）は、校庭や体育館での体育学習の場合もあります。

校時	月	火	水	木	金
①②	3年	2年		6年	1年
③④	1年	4年	3年	5年	2年
⑤⑥	6年	5年		4年	

校舎からプールへの移動はビーチサンダルを使いますので御用意ください。水の中はもちろん、プールサイドの移動、校庭、校舎内の移動について安全第一で行います。御家庭での準備、児童の協力についてのお声掛けもお願いします。



1年生を迎える会

先日1年生を迎える会を行いました。

体育館に全校児童が一堂に会し1年生の入学をお祝いしました。それぞれの学年がテーマに沿って玉川小学校のことを紹介し、1年生に対する温かい気持ちを伝えることができました。1年生は、素敵な歌でお礼の気持ちと玉川小の仲間入りができた喜びを伝え、それを見ていた上学年の子供たちは優しい気持ちになりました。全体の進行は、発足直後の代表委員が立派に務めました。これから1年間、1年生から6年生までが力を合わせて、素敵な玉川小学校を作り上げていきます。



離任式

久しぶりに3月までお世話になった先生・職員の方と、2～6年生が集まることができました。

代表を務めた児童もその他の児童も、しっかりと感謝の気持ちを伝えることができました。

先生方が感じてきたことを伝えていただき、子供たちはこれから先の出来事に生かしてくれることでしょう。



1・2年生遠足



昭和記念公園に遠足に行きました。公園まで移動しながら、道路の歩き方に気を付け、交通安全について学びました。公園内では、2年生が1年生の手を取り、1年間での成長を感じさせてくれました。沢山の友達と一緒に食べたお弁当や、一緒に遊んだ「雲の海」は、素敵な思い出です。これからも、1年生と2年生で力を合わせて、学習や行事に取り組んでいきたいです。

お弁当の日

17日はお弁当の日でした。朝から「今日のお弁当は〇〇なんだ!」「楽しみだな。」とお昼の時間を待ちわびる声が沢山聞こえました。お待ちかねのお弁当の時間が始めると、どの子ども嬉しそうに食べ始め、あっという間に完食してしまいました。

今年は、3回のお弁当の日を予定しています。

食育の観点から、子供たちは「お弁当の日トライ!」にチャレンジしました。保護者の皆様には、お弁当の準備、お弁当の日トライ!の活動等で多大な御協力をいただき、ありがとうございます。

今後とも、御理解・御協力をよろしくお願いいたします。



定期健康診断

6月10日の5年生の内科検診（兼宿泊事前検診）をもちまして、今年度学校で行う定期健康診断が全て終了します。提出物や準備等、御協力いただきありがとうございました。専門医に診ていただいた方が良いと思われるお子さんには、「結果のお知らせ」をお渡ししています。学校で行われる検診は、スクリーニングという、病気の疑いの有無を見付けるものです。そのため、必ず病気があるというわけではありませんが、速やかな受診をお勧めいたします。特に、眼科・耳鼻科については、水泳学習が始まるまでに、一度専門医に受診していただき「結果のお知らせ」を学校まで御提出いただきますようお願いいたします。